

OBSERVATOIRE DE LA PARITE ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES

Paris, le 18 mai 2007

COMMUNIQUE DE PRESSE

Parité: Nicolas SARKOZY tient ses engagements

Lorsqu'il était candidat, Nicolas SARKOZY s'était engagé à constituer un Gouvernement restreint de quinze ministres et d'y imposer la parité. En tant que rapporteure générale de l'Observatoire de la parité, la députée Marie-Jo ZIMMERMANN se réjouit donc de ce qu'une fois élu, les engagements aient été tenus puisque parmi les quinze ministres, il y a sept femmes.

Il s'agit là d'une consécration des progrès de la parité, lesquels s'étaient surtout traduits jusqu'à présent par des avancées au sein des assemblées délibératives (Parlement, conseils régionaux...). Dorénavant, c'est au niveau de l'exercice du pouvoir exécutif avec d'importantes responsabilités de gestion que les femmes vont occuper leur juste place.

Ainsi, petit à petit, la France rattrape son retard par rapport aux autres pays développés. Il faut souhaiter que sous l'impulsion moderniste du nouveau Président de la République, des avancées indispensables se concrétisent aussi dans le monde de l'entreprise, tant au sommet de la hiérarchie (parité parmi les cadres dirigeants...) qu'à la base (résorption des écarts de salaires homme-femme, concentration des femmes dans les niches paupérisées des bas salaires ou du temps partiel imposé...).

Marie-Jo ZIMMERMANN

Députée de la Moselle Rapporteure de l'Observatoire de la parité Présidente de la délégation aux droits des femmes de l'Assemblée nationale